



# COMMUNIQUÉ

## Le 2CV Méhari Club Cassis partenaire de l'exposition caritative incontournable à Marseille : Autau Pharo !

Cassis, le 28 juin 2021

Le 2CV Méhari Club Cassis se réjouit de participer une nouvelle fois à l'évènement incontournable Autau Pharo à Marseille les 2,3 et 4 juillet prochains. Organisé depuis maintenant 5 ans dans un but essentiellement caritatif, par Happy and SecÛre avec le soutien de l'association Amicale Patrimoine Automobile Côte bleue, cet évènement se déroulera au Palais du Pharo sur le thème James Bond 007.

Une partie des fonds collectés lors de cette exposition sera reversée à des associations dont les actions s'inscrivent dans le thème de la mobilité et du handicap telles que Fauteuil Ski-Secours Catholique ou encore Rêves de Gosse-Les Chevaliers du Ciel.

### **Evènement caritatif incontournable et succès annoncé !**

Dès le vendredi 2 juillet un rallye promenade sera organisé pour 120 voitures et 30 motos avec l'inauguration du Musée de La Moto de La Ville de Marseille puis celle d'Autau Pharo au Palais du Pharo.

Partenaire de l'évènement, le 2CV Méhari Club Cassis participera au rallye et exposera pendant 3 jours divers véhicules dont une 2CV électrique 007, une méhari électrique EDEN, la fameuse 2CV type A du Tour Auto 2018 ainsi qu'un imposant Type H Pompier.

Durant le week-end, les animations et expositions se succéderont sans relâche. On y trouvera ainsi par exemple deux concours d'élégance moto, un grand concours d'élégance automobile organisé par François Allain de Vintage Mécanic, un défilé de voitures rétrofitées et une soirée de gala caritative.



Pour plus d'informations ou pour participer à l'évènement, rdv sur : [www.autau.fr](http://www.autau.fr)